
Ata no 39 de 2021

Aos oito dias mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos, segunda-
feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinâria, os Seúores Vereadores: Neto Viana -
PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) -
PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, Bittencourt - PP, sob a Presidência da Vereadora Eva
Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo mm a Constituição, Lei Organica e

Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Extraordinâria. A Senhora Presidente colocou em
apreciação e votação a Ata 38 de 2A2T, apreciada e, logo após, aprovada por unanirnidade. A Presidente
solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: PROJETO DE LEI
0212021 LEGISLATIVO MTINICIPAL - Dispõe sobre a inclusão na grade curricular das Escolas
Públicas da Rede Municipal de Ensino, o conteúdo sobre CULTI"IRA TRADICIONALISTA.
VEREADOR RENAN DELABARY -PP; PROJETO DE LEI 7912021 Dispõem sobre as Diretrizes
Orçamentárias paÍa o Exercício Financeiro de 2022. E)GCUTIVO MTINICIPAL; PEDIDO DE
INFORMAÇAO 22612ü21 Que seja informada qual empresa ganhou o Processo Licitatorio para obra de ampliação
e instalação de açademia ao ar livre na atea anexa a USF Promorar e NASF, e por qual motivo a mesma ainda não

foi iniciada. YEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃ0 ZZttZ021 Que sejam
informadas as seguintes questões:l. De que forma foi adquirida a placa instalada na Avenida 9 de Mair: para
sinalizar o quebra-molas existente, conforme fotos em anexo; 2. Qual a empresa que forneceu a mesma; 3. Qual a
forma de pagamento, Çom encaminhamento de cópia da nota fiscal. VEREADOR ADITSON SEIXAS - PDT,
PEDIDO DE FROYIDÉUCUS 32512021Que sejan, prestados os serviços de manutenção nas vias das seguintes
Ruas: Rua Adílio Conti e Rua Soldado Renato Piveta. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE
PROYIDÊNCIAS 32612021 Que seja solicitado junto ao DAER, a manutonção do asfalto no trecho que segue do
trevo de acesso a cidade até o entroncamento da Av. 9 de Maio. YEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE
PROVIDÊN CIAS 3271702 I Que seja estudada a possibilidade de pniformização dos funcioúrios da Secretaria de
Obras. VEREADOR NETO VIÀNA- PT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 32812021Que seja feitalimpeza. ou em
caso de propriedade partictúar a notificação, para rctirada do acúmulo de vegetação que se êncontra entre as Ruas

Santo Antônio e Rura Joâo Moreira, mais especificamente nas ruínas do antigo comando e atrás do Sindicato dos
Trabalhadores Rurais YEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 329/2A21 Que seja
incluído no cronograrrrn desta Secretaria o patrolamento e encascalhamento da estrada do Rincão dos Soares.
VEREADOR NENE BRITO - PDT, PEDIDO DE PROVIDENCIAS 33012021 Que seja instalada uma rede de
esgoto na continuação da Rua Odorico Antônio Soares, paralela a RSC-357. VEREADOR NETO VIÂNA - PT
PEDIDO DE PROVIDÊNChS §ll2021Que seja estudada a possibilidade de instalação de um quebra-molas e de
placas de sinalização e de redução de velocidade na Rua Borges de Medeiros, próximo a oficina do Sr. Idelson
Bonemam. VEREADOR NETO VIANA - PT, PEDIDO DE PROVIDENCIAS 332l202lQue seja feita a revisão e
manutenção necessária na ilumrnação da extensão da Av. Cel. Galvão (da rotula até o final do Cerrito) e nas Ruas
João Luchsinger Bulcão, Santo Antônio e Adílio Conti. VEREADOR NETO VIANA PT; PEDTDO DE
PROVIDENCIAS 333/2021 Que seja realizada atroça dos tubos de ligação de áryaa da CORSAN, por tubos mais
largos e com maior vazáo de água, na entrada do Beco 9 de Maio (esquina do Mercado Camaquã). VEREADOR
NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROYIDÊNCIAS 33412021 Que séja realizada a colocação de uma placa de
identificação com o nome da Rua Odonco Antônio Soares. Paralela à ERS - 357, denominada João Francisco da
Cuúa Franco. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; CORRESPONDÊNCIAS Oficio no 2941202r, GP -
Respostas ao oficio llll2ü21, que trata as matérias aprovadas na Sessão Ordinária no dia 09 de agosto de2027.
EXECUTryO MI-INICIPAL Grande Expediente: Dada a palavra ao Vereador Juliano Confisco -
Progressistas. Desejou uma Boa tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, aos colegas Vereadores,
assistência. Falou que já havia comentado aqui nessa Casa Legislativa sobre a obra do calçamento no
Cerrito, onde disse que era uma obra que não era frscalizada pela Administração, logo falou dos gastos
nessa obra e disse que tem que ter mais fiscalizaçáo da Administração Pública. Falou sobre o Pedido de
Providências apresentado pelo colega e vereador Neto Viana- PT. Vereador Clemar Biaggi (careca) -
PTB desejou uma boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa aos colegas Vereadores, assessoria da Casa e
assistência. Iniciou sua fala dizendo que no dia dois de do corrente ano, o governador esteve no
município de Bagé-rs onde assinou o inicio da obra de da RS 473 e aproximadamente
22km, obra tão sonhada pela comunidade. Disse que passados 
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toda obra, e que foi dito ate em praça pública que iam trocar de nome, mas até então não foi trocado
nenhum nome. Disse também que nesse final de semana mais uma vez pedresaram nosso patrimônio
público, onde foi quebrado bancos e foi aquela anarquia napraça e disse que fica indignado e que não vai
cansar de debater aqui nessa Casa Legislativa. Falou que na tarde de ontem dra 7 de setembro juntamente
com os vereadores Renan Delabaray e Juliano Confrsco partrciparam do manifesto de apoio ao Agro junto
pelo Brasil e disse que levantaram essa bandeira porque defende essa bandeira, porque somos produtores,
porque somos quem realmente coloca o sustento na mesa de todo mundo, pois sem o Agro, sem o
Agricultor as coisas não acontecem e que sempre estará junto nessa batalha independente de bandeira
política, e que a nossa bandeira é a bandeira da sustentabilidade é de quem produz, de quem gera
emprego, e que coloca o que comer na mesa todos os dias, e disse que defende quem trabalha e disse mais
üma vez que não defende vagabundo. E que sempre estará em defesa dessa bandeira, pois o Agro move o
Brasil, move o mundo. E deixou bem claro que não e bandeira politica e sim em defesa da independência,
defesa ao Brasil, uma defesa contra a corrupção, contra uma ditadura que está se instalando no país. Falou
sobre a redução do combustível, e nas suas considerações finais irâ falar sobre a Moção. Logo agradeceu
a fala. Vereador Neto Viana - PT desejou uma Boa tarde a senhora Presidente Eva Mesa, aos nobres
colegas Vereadores, Assessoras da Casa. Iniciou sua fala relatando sobre sua visita até a Escola Dr.
Claúdio Bulcão no dia 30 de agosto onde foi recebido pela Diretora Marina, falou sobre a organização na
escola e disse que seguirá as visitas em todas as escolas municipais. Disse que tinha uma visita no lbaré,
mas que não se pode se fizer presente na semana passada, devido o motorista Neco estar de atestado, e
que agora que ele retornou irá agendar sua visita novamente até o segundo distrito. Disse que irá seguir
com as visitas aos bairros como vêem fazendo desde o dia 02 de janeiro do corrente ano. Relatou sobre
um trecho da Constituição Federal antes de começar sua fala relacionada aos atos antidemocráticos. Disse
que ontem o Brasil assistiu o pior momento da nossa história, onde um Presidente com graves problemas
psicologicos psiquiátricos e está agindo de forma descontrolada inflando uma minoria contra nossas
instituições democráticas desrespeitando todas as instituições cometendo todos os tipos de crimes
possíveis e que já não bastasse à comrpção deste governo com as compras das vacinas. Falou do aumento
do desemprego, do aumento da gasolina em nosso país e tambem a quase 600mi1 mortes devido a essa
comrpção deste governo, e disse que com tudo isso ainda temos uma minoria que sai para comemorar e
que e uma vergonhautllizar o 7 de setembro para comemorar e usar o nosso símbolo para a destruição de
nosso país e disse que é triste de ver. Disse também que invadiram o predio do Supremo Tribunal Federal
cinco vezes e onde a Policia interviu. Disse que é uma vergonha que não sabe o que estavam
comemorando no dia de ontem no Brasil, se era gasolina a R$7,00, ou se era o botijão de gás a R$100,00,
ou se era a inÍ1açáo nos supermercados, falou que ainda bem que no Brasil ainda há esperanças, pois tem
a esquerda para defender o povo porque a direita só serve para destruir a vida do pobre e sem falar no
Presidente da Càmara dos Deputados que não abriu o bico até agora o Arthur Lira estit em silêncio
absoluto aÍé agora mesmo com todos os crimes cometidos na data de ontem pelo genocida Bolsonaro e
logo agradeceu sua fala. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde à senhora Presidente Eva
Mesa, aos demais colegas e aos presentes da casa. Falou sobre seu Pedido de Providências apresentado
em sessão ordinirra e falou tambem sobre a resposta recebida do seu pedido apresentado na sessão
anterior. Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos
demais colegas e a Assessoria de Bancada. Iniciou sua fala agradecendo a Deus, e logo leu um
pensamento do dia. Falou que estava acompanhando o boletim da secretaria de saúde tratamento dos três
suspeitos zeÍo, e disse que isso é bom sinal que a comunidade está assimilando a necessidade de estarmos
nos cuidando mesmo nesses dias frios e chuvosos. Disse que estava analisando as respostâs recebidas do
Executivo sobre suas matérias apresentadas em sessão. Parabenizou a Bancada Progressista pelo Projeto
de Lei que entrou nessa casa hoje, desejando todo sucesso e apoio. Parabenizou também os colegas que
foram na tarde fria de ontem no trevo e que respeita a fala de todos. Vereador Dimmy Alves -
Progressistas - desejou uma Boa Tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas Vereadores.
Iniciou sua fala dizendo assim com o colega vereador Careça falou sobre o vandalismo que vêem
ocorrendo em nossa cidade e infelizmente uma meia de duzia de cidadãos acabam estragando o
patrimônio público e ficamos tristes com essa realidade. Falou que na proxima somana irâ entrar com uma
indicação para que o Executivo estude pelo menos uma possibilidade de fazer um monitoramento em
algumas praças pâra que isso possa ser evitado e possa ser identificado que só dessa forma irá fazer com
cesse um pouco. Logo o Vereador Clemar Biaggi (careca) PTB pediu a parte falando sobre o assunto.
Logo o Vereador Dimmy disse tambem sobre os atos do dia de setembro atos estes democráticos.
Disse que não esteve no ato e que não pode se fizer presente não pode ir, mas disse que
está junto com a democracia acima de qualquer coisa presente com todoq. E logo agradeceu
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os embates feitos aqui nessa Casa Legislativa sobre ideologia, direita ou esquerda ficam aqui dentro e que não é
uma questão de inimizade, pois aqui dentro a gente tem que ter respeito entre colegas, cada um tem sua opinião, e

que cada um tem o seu lado, a gente trabalha e não aceita principalmente demagogia e que se não serve pra mim
não serve e devido atodos os embates que vem tendo nessa casa, deixou bem claro aqui nessa casa que fazparte de
um governo que tem seis partidos e respeita que foi feita uma coligaçáo, e que se depender de mim, não falando de
partido, porquo o partido tem vez e voz e qlre se depender dele nunca mais estará do lado de um partido de
esquerda nunca mais. Vereador Neto Viana - PT deixou claro que todos os embates aqui, entre a direila e a
esquerda é porque a esquerda defende o povo defende o trabalhador, defende quem ta passando fome, quem ta
sofrendo as conseqüências desse desgoverno comrpto e genocida do Bolsonaro. E disse também sobre a fala do
nobre colega e Vereador Renan Delabary - PP sobre dois trechos onde disse que não citou e que pediu paru a
Assessora de Imprensa Duda recorte dessas falas e deixou aqui e pediu tambem a reffatação, porque foram
mentirosas as palavras do Vereador Renan Delabaray-PP quando citou que chamou os manifestantes de homo
fobicos e racistas e que é mentira, e que não falou em sua fala no Grande Expediente e pediu para que seja retratado
para que não seja repetido uma Fake News uma mentira aqui no Pleúrio utilüando seu nome. Logo pediu para que
a população siga se protegendo, se cuidar, pois a pandemia ainda não acabou, e a vacinação ainda está em torno de
34o/o da população com a segunda dose, e disse que e muito pouco graças ao atraso na compra das vacinas por este
desgoverno de direita e deixou paÍa a população que sigam a luta que a esperança nunca vai açabar da gente se
livrar desse momento triste que o Brasil eslá vivendo onde o ódio e a violência da direita estão afetando
diretamente a vida dos mais pobres e logo desejou uma boa tarde a todos. Yereador Nenê Brito - PDT desejou
uma boa tarde a todos e uma ótima senuna. Vereador Adilson Seixas - PDT desejou um ótimo restante de
semana e um bom final de semana e que a nossa cidade se mantenha aos ares como esú e que Deus nos abençoe
mais uma vez. Vereador Dimmy Alves * PP Convidou os vereadores que fazem parte da comissão da CCJ e

Orçamento para que possam dar os pareceres referentes aos Projetos de Leis dos Enfermeiros e Médicos após a
sessão e para encerrar disse que a pauta de hoje foi sobre a Democracia e foi o ato o povo pacifico ordeiro que
ninguém colocou uma faca, uma aÍrna na mão simplesmente o povo foi porque o povo quer democracia, o povo
não admite governos corruptos que nem tivemos em anos em anos, então queremos lutar sempre pela democracia
pelo direito de voz e de expressar de compartilhar. Vereador Guto Bittencourt - PP desejou uma boa semana a
todos e convidou os membros da Comissão de Saúde para se reunirem e emitirem pareceros dos Proietos de Leis
dos Enfermeiros e Médicos. Vereador Renan Delabary - PP Falou sobre o Projeto de Lei n" 0212021. que entrou
nessa Casa Legislativa na daÍa de hoje que está indo para o Executivo. Disse que também vai pedir para a
Assessora Duda e sua equipe que assessora que pedirá todas as vezes que nós fomos chamados que os partidos de
direita o qual nosso partido se encaixa que foi chamado de apologistas, ao genocídio e de paúido homo fóbico e
que também ira tomar as medidas cabíveis e disse que é um defensor do respeito dentro da nossa casa e que não vai
ouvir calado ofensas e palavras de baixo calão quando se refere ao seu partido e diretamente a si, logo agradeceu a
palwna. A vereadora Presidente Eva Mesa- MDB Desejou que todos retornem para suas residências com a
proteção de Deus. E logo deu por encerrada a Sessão Ordiúria. Obs: As manifestaçõss dos Vereadores estão
gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). A senhora Presidente agradeceu a presença de todos e

não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordlrrráfra. Sala "Severino Silveira" da
Câmara de Vereadores de Lawas do Sul. 08 de Setembro de 2A27.

Terxelra Mesa Prates
1o Secretário Presidente
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